

Antrag an das Büro des Grossen Rates betreffend höhenmässige Anpassung der Mikrofonanlagen auf der Regierungsbank des Grossratsgebäudes

Antrag: Die Mikrofonanlagen der Regierungsbank des Grossratsgebäudes sind höhenmässig so anzupassen, dass Regierungsmitglieder ihre Voten nur noch stehend abgeben können.

Begründung: Seit dem gelungenen Umbau des Grossratsgebäudes können Regierungsmitglieder ihre Voten sitzenderweise abgeben. Es hat sich bereits in den vergangenen Sitzungen gezeigt, dass die Regierungsvoten wohl aufgrund dieses Umstandes tendenziell länger wurden. Darüber hinaus ist es angesichts der Stellung der Regierung im politischen Gefüge symbolisch falsch und sendet die falschen Signale aus, wenn Regierungsmitglieder ihre Voten gegenüber den Volksvertretern - die notabene ihre Voten nach wie vor stehend abgeben müssen - sitzenderweise halten können.

Randbemerkung: Ich bin bereit, zusammen mit einer beträchtlichen Zahl von Grossrätinnen und Grossräten, die finanziellen Aufwendungen für die obigen technischen Anpassungen zu tragen und bei Bedarf diese Anpassungen in Absprache mit dem technischen Hausdienst direkt in Auftrag zu geben. Sollte der Auftrag durch Verwaltungsstellen erteilt werden, wünsche ich vor Ausführung eine Offerte.

Berikon, 19.09.2005

Gregor Biffiger
Grossrat